

【2025年（令和7年）成人式～はたちの集い～】恩師からのメッセージ集（小学校版）

戸田第一小学校

20歳、おめでとうございます！これからも様々なことにチャレンジし、自分の夢に向かって進んでいってください！いつも笑顔で元気に過ごせますように…。頑張れ！

6年3組担任

戸田第二小学校

ご成人、おめでとうございます。みなさんが卒業してから8年が経ちました。運動会や音楽会、そしてみなさんと過ごした日々が、どれもよい思い出です。これからの長い人生、さまざまな出会いを大切に、何事にも前向きに取り組んでほしいです。みなさんの未来がますます幸せでありますように、心より願っています。

6年2組担任一同

新曽小学校

二十歳という節目の年を迎えられたみなさん、心よりお祝い申し上げます。新しい事に挑戦した運動会。心を一つにした音楽会。台風で延期になってしまった修学旅行。楽しくて笑いあったこと、悔しくて涙を流したこと、全部みんなと一緒にできてよかったなど今でも思っています。育ててくれた周りの方への感謝を忘れずに、これからも助け合える仲間を大切に、笑顔あふれる日々を送ってください。

6年1組担任 渡邊 淳先生 6年2組担任 松本 明子先生 6年3組担任 鈴木 順平先生

笹目小学校

成人おめでとうございます。自分らしく生き生きと、夢を忘れず、感謝の気持ちをもって未来へ進んで下さい。応援しています。

6年1組担任 片桐 拓海先生 理科専科 長久保 正俊先生

20歳おめでとうございます。多くの人達と出会い、支えられながら立派に成長されたことでしょう。これからの長い人生、様々な喜びや希望が、皆さんに多く訪れることを願っています。

6年2組担任

戸田南小学校

戸田南小を卒業された皆さん、そして担任として最も身近に関わってくれた、6年1組の皆さんが成人式を迎えられたこと、心よりお祝い申し上げます。皆さんとの思い出は数多くありますが、組体操から新たに取り組んだ「表現」のことが最も心に残っています。汗まみれ、砂まみれになりながら素晴らしい演技を完成させてくれましたね。また、音楽会では「ブラックパンサー（合唱）」「アメリカンシンフォニー（合奏）」に一生懸命取り組んでくれたことも忘れません。これから社会に出ていく皆さんのご活躍に期待しています!!

6年1組担任

二十歳を迎えられた皆さん、おめでとうございます！みなさんとすごしたあの年から、もう8年もたつんですね。みなさんがどう成長し過ごしているのかと考えるとわくわくします。6年生みんなでがんばった、新しい運動会の「表現」。あの時の演技、すごく感動したのを覚えています。練習から本番のみんなの姿を見て、大森先生とだき合って泣いたの忘れません！今でも実は先生、あの時の曲や動きを使っています。そして6-2のみんな、”団結王”になったね!!学級にダジャレが飛びかっていたユーモアたっぷりのクラスでの日々も、とても楽しかった！あの時のように、目の前のことに一生懸命に個性を大切に、これからも、自分と周りの笑顔のためにすごして下さい!!

6年2組担任

ご成人おめでとうございます。運動会での組体操、修学旅行、雨の林間学校・・・、どれも懐かしい思い出です。なかでも音楽会での合唱「ブラックパンサー」の、美しく迫力のある歌声に感動しました。5年生と6年生の2年間、下らない話をしてもらって受け止めてくれて感謝の思いでいっぱいです！自分の選んだ道を信じ、あきらめないで突き進む強さと困難という壁を試行錯誤して乗り越える向上心を持ち、夢や目標に向かって歩んでください。

6年3組担任

二十歳を迎えられたみなさん、おめでとうございます。戸田南小で共に過ごした1年間が懐かしく思い出されます。特に運動会でのあの表現は忘れられません。組体操の力強さ、美しい表現力、全てに心を打たれ、初めて朝礼台の上で号泣しました。スターウォーズやパイレーツオブカリビアンを聴くと、今でもみなさんのことを思い出します。あの頃のような輝く笑顔とひたむきに頑張る心を忘れず、素晴らしい未来を築いていってください。心から応援しています。

6年4組担任

喜沢小学校

克己は「自分に負けない。」難しいとは思いますが、そんな生き方ができたら素晴らしいと思いませんか。自分もそうありたい。あなた達に負けないう、がむしゃらに、熱く、未来へとつながる『今』を生きていきたいと思う。と卒業アルバムのメッセージを記した日から、8年が経とうとし

ている。どうですか？未来へとつながる『今』を大切にしていますか？これからも、あなた達のことをいつでも、どこでも、そして、いつまでも応援している。

6年1組担任 伊藤 裕二先生

ご成人おめでとうございます。成人となった皆さんの晴れ姿を思い浮かべながら、運動会や音楽会そして一緒に学んだ日々を懐かしく思い出しています。これからも感謝の気持ちを忘れず、笑顔あふれる素敵な毎日を過ごして下さい。いつの日か大人になったみなさんに会えるのを楽しみにしています。これからもずっとみなさんを応援しています。

6年2組担任 斉藤 藍先生（旧姓：多田）

笹目東小学校

ご成人おめでとうございます。笹目東でみなさんと過ごした日々は、今でもよく覚えています。あれからもう8年の月日が経とうとしていることに驚きです。いったいみなさんはどんな姿になっているかな？いつかどこかで会える日を楽しみにしています。自分のことを大切に、家族を大切に、友達を大切に、今後関わる周りの人を大切に、楽しい人生を送ってくれることを願っています。「人生楽しんだもん勝ち!!」

6年3組担任 山崎 真先生

新曽北小学校

成人おめでとうございます。新曽北小学校を卒業してから8年が経ちましたね。きっとすてきな大人へと成長されていることと思います。みなさんと一緒に過ごした5,6年生の2年間。林間学校や修学旅行、運動会に音楽会など、力強く何事にも一生懸命な姿が今も思い出されます。これからも自分で未来を切り開き、感謝の気持ちを大切に一步一步進んでいってください。ずっと応援しています。

6年1組担任

成人 おめでとうございます。既に選挙で投票した人も多く、社会にしっかり参加できていることと思います。卒業文集の表題は「希望」でした。自分の人生や、社会に希望をもち続けてほしいという願いを、先生方は込めたと思います。また、学年通信「おもいやり」と3組学級通信「チャレンジ」の表題も、他人に「おもいやり」の心をもって接し、何事に対しても「チャレンジ」してほしいという思いを込めました。これからの、みなさんの50年以上の人生、自分なりに素敵で、美しいものになるよう願っています。

6年3組担任 島崎 稔先生

美女木小学校

はたちの集い おめでとうございます。小学校卒業から6年が経ったのですね。その間にもたくさんの思い出や出会いがあったことでしょう。卒業アルバムにも書きましたが、みなさんには「すばらしい力」があります。これからも自分に自信をもって進んでください。いつまでも応援しています。

6年1組担任 江添 朝子先生

祝 成人

今までお世話になった人への感謝の気持ちを忘れず、仲間を大切に生きてください。おめでとうございます。

6年2組担任 佐川 徳之先生

成人おめでとうございます。月日の流れははやいもので、あの時小学生だったみなさんも、もう立派な大人ですね。”大人”という立場に惑いもあるかもしれませんが、小さな頃から積み上げてきた経験が、自分自身を確実に成長させています。自信をもって”大人”になってくださいね。あなたたちならきっと大丈夫です！影ながら応援しています。

たんぼぼ学級担任 川瀬 彩子先生

芦原小学校

20歳～はたちの集い～を迎えられた皆さん、おめでとうございます。SMILE（6-1）切磋琢磨（6-2）HAPPY（6-3）小学校のクラス旗に願いを込め、しるした言葉です。どれも素敵な言葉です。素敵な言葉を周りに与えられる人になってください。

6年1組担任 佐藤 由香里先生 6年2組担任 根岸 理恵先生 6年3組担任 金子 健二先生